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Abstract (en)
[origin: ES8103225A1] A process for removing oligomer deposits from dyed and non-dyed textile materials which consist of polyester fibers or of
blends of these fibers with other fibers, and from dyeing machinery, by a treatment with an aqueous, alkaline liquor which contains from 0.1 to 10 g/
l of a quaternary ammonium compound carrying not less than two C6-C22-alkyl or -alkenyl groups on the quaternary nitrogen, at up to 100 DEG C.
The oligomers are hydrolyzed and are removed together with the treatment liquor.

Abstract (de)
Verfähren zum Entfernen von Oligomerenablagerungen auf gefarbten bzw. nicht gefärbten textilen Materialien, die aus Polyesterfasern bestehen
oder diese Fasern im Gemisch mit anderen Fasern enthalten, und aus Färbeapparaturen durch Behandlung mit wäßrigen, alkalischen Flotten,
die 0,1 bis 10 g/l einer quaternären Ammoniumverbindung enthalten, die mindestens 2C6-bis C22-Alkyl-oder Alkenylgruppen am quaternären
Stickstoffatom tragen, bei Temperaturen bis zu 100°C. Die Oligomeren werden hydrolisiert und zusammen mit der Behandlungsflotte entfernt.
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